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Uma boa notícia para os
paranaenses, em especial para
os setores produtivos do esta-
do. Em reunião nesta semana
em Brasília, o governador Ra-
tinho Junior garantiu, junto ao
presidente Jair Bolsonaro, mu-
danças na concessão das ro-
dovias do estado, o que vai
resultar em preço menor na
tarifa do pedágio no Paraná. A
nova concessão prevê investi-
mentos de R$ 42 bilhões nos
mais de 3 mil quilômetros de
rodovias federais no Paraná e
pelo que está sendo acertado,
além de priorizar a menor
tarifa, não haverá outorga para
o Governo Federal, como
previa a proposta inicial.

Articulação de Ratinho Junior em Brasília
garante menor tarifa do pedágio no Paraná

A Câmara de Goioerê aprovou na sessão plenária
desta semana, indicação do vereador Patrik Pelói, que
solicita da prefeitura, em especial da Secretaria de
Saúde, informações sobre as cirurgias de catarata. No
documento, aprovado por unanimidade dos parlamen-
tares, Patrik questiona quantas pessoas aguardam na
fila para a cirurgia, qual a periodicidade das cirurgias
e se há previsão para retomada das cirurgias no
município.

Vereador pede informações
sobre as cirurgias de catarata

A direção do Hemonú-
cleo de Campo Mourão está
pedindo às pessoas já tive-
ram a doença e se recupera-
ram da Covid-19, para que
faça a doação de plasma,
componente sanguíneo que
pode concentrar uma grande

Hemonúcleo busca doação de plasma
de pacientes que já tiveram Covid-19

quantidade de anticorpos que
agem no combate ao Coro-
navírus. A campanha vem
sendo realizada desde o ano
passado e nesta semana o
Hemonúcleo voltou a pedir a
doação a pacientes já cura-
dos da Covid.

Começa neste domingo,
dia 23, o vestibular de 2020
da UEM – Universidade
Estadual de Maringá. De
acordo com a universidade,
14.272 pessoas são aguar-
dadas para realizarem o
concurso, que segue na se-

Vestibular 2020 da UEM
começa neste domingo

gunda-feira, dia 24.
Para garantir maior segu-

rança dos envolvidos no
processo, a instituição vai
adotar diversas medidas de
segurança aprovadas pela
Secretaria de Estado da Saú-
de (Sesa).
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Rancho Alegre promove readequação
de estradas na zona rural do município

A Prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste, atra-
vés do Departamento de
Viação e Obras, está reali-
zando diversas melhorias
nas estradas rurais do mu-
nicípio. De acordo com o
prefeito Aristeu Ceniz, as
melhorias têm como ob-

jetivo, facilitar a colheita
do milho e o escoamento
da safra agrícola.Na sex-
ta-feira, o prefeito acom-
panhou os trabalhos de re-
adequação da estrada da
Placa São Jorge, trecho
que vai até à Igreja Cara-
col.  PÁGINA 03

 PÁGINA 02
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Vereador pede informações
sobre as cirurgias de catarata

A Câmara de Goioerê
aprovou na sessão plenária
desta semana, indicação do
vereador Patrik Pelói, que
solicita da prefeitura, em
especial da Secretaria de
Saúde, informações sobre as
cirurgias de catarata.

No documento, aprovado
por unanimidade dos
parlamentares, Patrik
questiona quantas pessoas
aguardam na fila para a
cirurgia, qual a periodicidade
das cirurgias e se há previsão
para retomada das cirurgias
no município.

“Queremos saber como
anda esse processo e se estiver
parado vamos pedir para
apressar, pois tem muita gente
precisando desse
procedimento cirúrgico”, diz
o vereador.

Patrik cita que a cirurgia
de catarata pode ser uma
opção para quem sofre de
alguma lesão ocular e que
embora seja considerado um
procedimento relativamente
simples e até rápido, muitas

Patrik questiona quantas pessoas aguardam na fila para a cirurgia

pessoas aguardam na fila do
Sistema Único de Saúde
(SUS) para conseguir a
operação.

Patrik diz que caso se
confirme a necessidade da
realização de mutirões para
atender as pessoas que

aguardam na fila, buscará uma
ação conjunta entre município
e governo do estado para
viabilizar este atendimento aos
goioerenses.

Vestibular 2020 da UEM
começa neste domingo

Começa neste domingo,
dia 23, o vestibular de 2020
da UEM – Universidade
Estadual de Maringá. De
acordo com a universidade,
14.272 pessoas são
aguardadas para realizarem o
concurso, que segue na
segunda-feira, dia 24.

Para garantir maior
segurança dos envolvidos no
processo, a instituição vai
adotar diversas medidas de
segurança aprovadas pela
Secretaria de Estado da Saúde
(Sesa).

No primeiro dia do evento,
a prova é composta por
questões de Conhecimentos
Gerais e Redação. Já no
segundo dia, as questões são
objetivas e abordam as áreas
de conhecimentos
específicos, de Língua
Portuguesa e Literaturas em
Língua Portuguesa e de
Língua Estrangeira.

A entrada dos candidatos
nos locais de provas será entre
13h20 e 13h50 mediante
apresentação do documento
de identificação original com
foto. O cartão informativo
está disponível no site
vestibular.uem.br com todos

O vestibular acontece neste domingo e na segunda-feira
os dados necessários;
principalmente para evitar
dúvidas e aglomerações.

DOCUMENTO: - A
equipe realizadora do
vestibular reforça que não
serão aceitos documentos
como: certidão de
nascimento, certidão de
casamento, título de eleitor,
Carteira Nacional de
Habilitação sem foto, carteira
de estudante, carteira
funcional de natureza pública
ou privada, protocolo de
requerimento de expedição
de qualquer tipo de
documento e quaisquer
documentos em meio
eletrônico.

“ D e s e n v o l v e
Paraná”

Criado para incentivar
a troca de experiências
entre os municípios, o
Congresso Paranaense de
Prefeitos está previsto no
convênio “Desenvolve
Paraná”, firmado entre a
AMP e o Sebrae-PR
(Serviço de Apoio às
Micro e Pequenas
Empresas do Paraná) e
objetiva a apresentação de
boas políticas públicas
aplicadas pelos governos
locais  e para a melhoria
do ambiente de negócios
para as micro e pequenas
empresas  em seus
territórios, resultando em
d e s e n v o l v i m e n t o
econômico. Os eventos
serão realizados
dependendo da situação
da evolução do combate à
covid-19.

Itamaraty
Cida Bo rghetti

permanece em Brasília. A
ex-governadora do Estado
foi ao Itamaraty para uma
audiência com o ministro
das Relações Exteriores,
embaixador Carlos
Alberto Franco França. O

Evento único
O presidente da AMP e prefeito de Jesuítas, Júnior

Weiller, se reuniu com o chefe da Casa Civil do Governo
do Estado, Guto Silva, para discutir sobre a possível
realização do Congresso Paranaense de Prefeitos e do
Governo 5.0 em um único evento. Na reunião, Júnior e
Guto discutiram ainda a realização de encontros regionais,
com a presença do governador Ratinho Junior, outra ação
prevista no convênio “Desenvolve Paraná”.

chanceler também faz parte
do Cons elho de
Administração da Itaipu
Binacional. Na pauta,
planejamento da Usina
para os próximos anos,
relações com o Paraguai e
a relevância da Usina para
a América do Sul.

Meritocracia
O senador Alvaro Dias

(Podemos) defende a
aprovação da PEC que
muda as regras para o
processo de escolha e os
mandatos dos ministros
do Supremo Tribunal
Federa l (STF).  “ A
proposta de autoria do
senador Lasier Martins é
a medida mais sensata
para a escolha dos novos
m in is tros , in dicação
política para ministro do
STF deve ser substituída
pela meritocracia, além de
impor mandato fixo para
os ministros”, disse o
senador.

Nova Ferroeste
O governador Ratinho

Júnior destacou que a Nova
Ferroeste será uma grande
artéria de ligação entre dois
estados e de integração sul-
americana, com potencial
de ajudar a escoar a
produção de países vizinhos.

DICAS: - Será
disponibilizado álcool 70%
em gel nas dependências dos
locais de aplicação das
provas, mas o candidato

deverá levar sua própria
garrafinha de água
transparente, pois não será
permitido o uso de
bebedouros, como também
não será permitido o consumo
de alimentos.

Também será obrigatório
permanecer com máscara
durante todo o tempo da
avaliação. Por isso, o
candidato deverá levar o
equipamento de proteção
reserva. Para outras
informações, a Comissão do
Vestibular atende das oito às
18 horas no Bloco 28 no
campus em Maringá; ou
atende pelo WhatsApp pelo
número (44) 3011-4450.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Articulação de Ratinho Junior em Brasília
garante menor tarifa do pedágio no Paraná

Uma boa notícia para os
paranaenses, em especial
para os setores produtivos
do estado. Em reunião nesta
semana em Brasília, o gover-
nador Ratinho Junior garan-
tiu, junto ao presidente Jair
Bolsonaro, mudanças na
concessão das rodovias do
estado, o que vai resultar em
preço menor na tarifa do pe-
dágio no Paraná.

A nova concessão prevê
investimentos de R$ 42 bi-
lhões nos mais de 3 mil quilô-
metros de rodovias federais
no Paraná e pelo que está
sendo acertado, além de pri-
orizar a menor tarifa, não ha-
verá outorga para o Gover-
no Federal, como previa a
proposta inicial.

O governador Ratinho Ju-
nior sempre defendeu um mo-
delo que unisse tarifas bai-
xas, obras necessárias para
o desenvolvimento do Esta-
do e transparência no pro-
cesso, ouvindo a sociedade
paranaense. “O governo fe-
deral sinalizou mudanças
efetivas no projeto e apre-
sentará uma nova proposta
ao Paraná”, destaca o go-
vernador.

Durante o encontro com
o presidente, Ratinho Júnior
reforçou o desejo de que o
leilão das concessões ocorra
na Bola de Valores de São

Paulo, com a maior transpa-
rência possível. “Coloquei o
desejo de todos os parana-
enses por uma tarifa mais
baixa, com a execução de
obras e que o leilão ocorra
na Bola de Valores de São

Paulo, com a maior transpa-
rência possível. Esse é o
nosso compromisso com a
infraestrutura do Paraná,
dentro do sonho de transfor-

mar o Estado em um hub
logístico”, afirmou.

A proposta apresentada
pelo governador Ratinho
Júnior está alinhada ao mo-

“
delo proposto pelo G7, gru-
po das principais entidades
do setor produtivo parana-
ense, que entregou ao Mi-
nistério da Infraestrutura
documento solicitando al-
terações no modelo de pe-
dágio proposto para o Pa-
raná. Os empresários pe-
dem que a licitação da con-
cessão seja pela menor ta-
rifa, sem limite de descon-
to; garantia de execução das
obras por meio de depósito
caução; a desoneração do
PIS/Cofins que incide so-
bre as tarifas de pedágio e a
transparência total no pro-
cesso.

O Governo Federal se
comprometeu em fazer as al-
terações solicitadas e adian-

tou que os técnicos do Mi-
nistério da Infraestrutura vão
incorporar as mudanças su-
geridas nas audiências públi-
cas. Foram mais de 3 mil
solicitações.

“Estamos construindo
esse entendimento ao longo
do tempo. O ministro de In-
fraestrutura já esteve no Pa-
raná, participamos de audi-
ências públicas, reuniões téc-
nicas e estamos procurando
acertar todos os detalhes
para não errar. Pedágio é um
assunto que carrega um trau-
ma no Estado. Nós defende-
mos um modelo que con-
temple o que a população
exige: o menor valor na tarifa
de pedágio”, afirmou o se-
cretário de Estado da Infra-
estrutura e Logística, Sandro
Alex.

Na nova concessão, o
Governo do Estado solicitou
a inclusão da PR-323, no
Noroeste, da PR-280, no
Sudoeste, e da PR-092, no
Norte Pioneiro, como forma
de levar desenvolvimento e
segurança para regiões es-
tratégicas do Paraná. O con-
junto de rodovias em projeto
é formado por estaduais
(35%) e federais (65%). O
pacote atual prevê a duplica-
ção de 1.783 quilômetros, a
construção de 10 contornos
urbanos, 253 quilômetros de
faixas adicionais nas rodovi-
as já duplicadas e 104 quilô-
metros de terceira faixa para
apoio ao trânsito.

Segundo o secretário
Sandro Alex, a proposta
contempla ainda sinal de wi-
fi em todos os trechos de
estradas, câmeras de moni-
toramento e iluminação em
LED. “Será a concessão
mais moderna do País”, fina-
liza o secretário.

O governo federal sinalizou mudanças
efetivas no projeto e apresentará uma nova
proposta ao Paraná. Nas agendas em Brasí-
lia nesta semana reforçamos o desejo de
todos os paranaenses por uma tarifa mais
baixa, com a execução de obras e que o leilão
ocorra na Bola de Valores de São Paulo, com
a maior transparência possível. Esse é o
nosso compromisso com a infraestrutura do
Paraná, dentro do sonho de transformar o
Estado em um hub logístico”, afirmou Ratinho
Junior. ”

A direção do Hemonúcleo
de Campo Mourão está pe-
dindo às pessoas já tiveram a
doença e se recuperaram da
Covid-19, para que faça a
doação de plasma, componen-
te sanguíneo que pode concen-
trar uma grande quantidade de
anticorpos que agem no com-
bate ao Coronavírus.

A campanha vem sendo
realizada desde o ano passado
e nesta semana o Hemonúcleo
voltou a pedir a doação a paci-
entes já curados da Covid.

Para fazer a doação, o pa-
ciente recuperado precisa es-
perar até 45 dias do diagnósti-
co do RT-PCR ou 30 dias
após o fim dos sintomas. Tam-
bém é necessário agendar a
coleta no telefone (44) 9.9978-
3811.

O sangue do doador é ana-
lisado para ver a quantidade de
anticorpos IgG (Imunoglobuli-
na G) circulante. Caso haja
uma boa titulação de anticor-
pos, é feita a produção. Cada
bolsa de sangue produz 200 ml
de plasma hiperimune.

Entre os critérios exigidos
do paciente doador estão: ter
idade entre 18 a 59 anos; apre-
sentar impresso o resultado
para Covid-19; não ter  sido
submetido à ventilação mecâ-
nica nos últimos 12 meses; não
ter recebido transfusão de san-
gue nos últimos 12 meses;.

Já para as mulheres, a doa-
dora não pode ter tido nenhu-
ma gestação/aborto; ter saído
do isolamento - mínimo de 30
dias e no máximo 180.

O governador com o ministro Tarcisio, durante evento que discutiu a questão do pedágio no Paraná

O governador Ratinho conversa
com o presidente Bolsonaro

Os interessados poderão ligar e agendar horário no Hemonúcleo

Rancho Alegre promove readequação
de estradas na zona rural do

municípioA Prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste, atra-
vés do Departamento de
Viação e Obras, está re-
alizando diversas melho-
rias nas estradas rurais do
município.

De acordo com o pre-
feito Aristeu Ceniz, as
melhorias têm como ob-
jetivo, facilitar a colheita
do milho e o escoamento
da safra agrícola.

Na sexta-feira, o pre-
feito acompanhou os tra-
balhos de readequação
da estrada da Placa São

Jorge, trecho que vai até
à Igreja Caracol.

“O milho começa a ser
colhido nos próximos
dias e nós precisamos
oferecer condições para
que os agricultores es-
coem a safra com segu-
rança”, disse o prefeito.

O prefeito  cita que
Rancho Alegre é um mu-
nicípio essencialmente
agrícola e que por isso é
obrigação do poder pú-
blico deixar a estradas
em boas condições.
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